

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian skripsi yang berjudul "*Hubungan antara persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI dengan hasil belajar pada siswan kelas VIII di SMP N 03 Boja tahun pelajaran 2012-2013*" yang peneliti lakukan, mulai dari pengumpulan data, pengolahan data serta analisa data, maka dapat peneliti tarik beberapa simpulan sebagai berikut:

1. Persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI termasuk dalam kategori sedang yaitu berada pada interval 56-62 dengan hasil *mean* atau rata-rata Persepsi Siswa tentang Kompetensi Pedagogik Guru PAI adalah 58,76.
2. Hasil belajar siswa kelas VIII di SMP N 03 Boja tahun pelajaran 2012-2013 termasuk dalam kategori Sedang yaitu berada pada interval 54-70 dengan hasil *mean* atau rata-rata Hasil Belajar adalah 62.18.
3. Ada hubungan positif antara antara persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI dengan hasil belajar pada siswa kelas VIII di SMP N 03 Boja tahun pelajaran 2012-2013. Jadi, semakin tinggi persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI maka semakin tinggi pula tingkat hasil belajar, dan sebaliknya semakin rendah tinggi persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI maka semakin tinggi pula tingkat hasil belajar pada siswan kelas VIII di SMP N 03 Boja tahun pelajaran 2012-2013. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis *Product Moment* yang dicantumkan pada bab IV, bahwa r_{xy} yang diperoleh dari angket adalah 0,528, sedangkan $r_t = 0,344$ pada taraf signifikansi 5 %, dan $r_t = 0,442$ pada taraf signifikansi 1 %. Hal ini menunjukkan bahwa r_{xy} lebih besar dari r_t . Dengan demikian maka hipotesis yang penulis ajukan yakni; ada hubungan positif antara antara persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI dengan hasil belajar pada siswan kelas VIII di SMP N

03 Boja tahun pelajaran 2012-2013 dapat diterima kebenarannya baik dalam taraf signifikansi 5% maupun dalam taraf signifikansi 1%.

B. Saran

Dalam penelitian pendidikan ini, penulis ingin memberikan beberapa saran kepada sekolah. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas sekolah khususnya peningkatan dalam proses kegiatan belajar mengajar yang dilaksanakan oleh guru dan siswa. Adapun saran yang diajukan penulis adalah sebagai berikut:

1. Meskipun dalam penelitian ini menunjukkan bahwa Persepsi Peserta Didik Tentang Kompetensi pedagogik guru berhubungan dengan hasil belajar siswa dengan persentase yang cukup baik, akan tetapi bukan berarti guru bidang mata pelajaran maupun siswa merasa puas dengan situasi yang ada. Penulis mengharapkan, baik guru maupun murid lebih meningkatkan Kompetensi pedagogik dan hasil belajar yang ada. Sehingga hasil pembelajaran akan lebih maksimal.
2. Meskipun hasil belajar siswa dapat dikualifikasikan cukup baik, akan tetapi siswa diharapkan lebih meningkatkan hasil belajar baik secara konseptual maupun praktis. Karena dalam bidang mata pelajaran PAI, penguasaan siswa tidak hanya terbatas kepada penguasaan konsep, melainkan siswa harus mampu mempraktekkan dan menghayatinya. Dengan demikian, apabila hal tersebut dapat dilaksanakan dengan baik, maka tujuan hasil belajar akan lebih optimal.
3. Bagi kepala sekolah atau bidang kurikulum, setelah penelitian ini dilakukan, diharapkan pengawasan terhadap guru lebih ditingkatkan. Pembinaan terhadap siswa lebih dimaksimalkan. Karena, tanpa adanya pengawasan yang intens tidak menutup kemungkinan kinerja guru akan menurun. Khusus untuk tenaga pengajar, penulis berharap bisa lebih meningkatkan kualitasnya baik secara personal, profesional, maupun secara sosial. Dengan demikian diharapkan akan memberikan iklim pembelajaran yang harmonis dan berkualitas baik secara akademik maupun non akademik.

4. Meskipun dalam penelitian yang dilakukan penulis tidak memberikan kesimpulan yang negatif, untuk peningkatan kualitas sekolah yang bersangkutan, penulis berpendapat perlu diadakan penelitian lebih lanjut untuk mengetahui faktor lain yang berhubungan dengan hasil belajar.

C. Penutup

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Tidak lupa, sholawat serta salam senantiasa tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarganya yang senantiasa penulis nantikan syafaatnya di hari akhir kelak. *Amin*.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini sehingga dapat terlaksana secara baik. Semoga apa yang telah dilakukan dapat menjadikan sebagai amal sholeh dan semoga Allah SWT membalasnya dengan pahala yang berlimpah. *Amin*.

Penulis sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi substansi (isi) maupun metodologi. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran bagi para pembaca untuk perbaikan selanjutnya. Dan penulis berharap apa yang menjadi kelemahan dalam penulisan skripsi ini dapat dijadikan pertimbangan dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi mendatang.

Akhirnya, penulis berharap agar pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan serta bagi para pembaca sekalian. *Amin Ya Rabbal Alamin*. Semoga Allah SWT meridhoi-Nya.